



令和5年 12月発行
 第一吉備こども園
 (086)293-7575

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。子ども達は寒さに負けず、元気いっぱい過ごしています。
 様々な感染症が流行する季節となりますので、手洗い、うがいをして感染症予防を心がけていきましょう。



1	金	お楽しみ会 布団持ち帰り(三未)	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	
4	月		19	火	身体計測(三未)
5	火		20	水	身体計測(三上)
6	水		21	木	避難訓練
7	木		22	金	布団持ち帰り(三上)
8	金	布団持ち帰り(三上)	23	土	
9	土	クリスマス生活発表会	24	日	
10	日		25	月	1号児 冬季休暇 1/3まで
11	月	1号児 振り替え休日	26	火	
12	火		27	水	
13	水		28	木	布団持ち帰り(全クラス)
14	木		29	金	年末の休み
15	金	布団持ち帰り(三未)	30	土	年末の休み
		布団持ち帰り (三上) すみれ・ひまわり・あじさい (三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら	31	日	年末の休み

- ・1号児は11日(月)が生活発表会の振り替え休日、24(金)～1月3日(火)までは冬季休暇となります。
- ・2、3号児に関しては12月29日(金)～1月3日(水)は年末年始のお休みとなります。
- ・各クラスの箱ティッシュが不足してきていますので、箱ティッシュを1人1個、名前を書いて持って来てください。
- ・遅刻、欠席される場合は、当日の朝、9時までに必ず連絡をお願いします。
- ・登園時、降園時には、ICタグを忘れないようにしてください。
- ・お子さまの体調の変化によっては登園後にお迎えの依頼をすることがありますので、日中、必ず、連絡が取れる状態にしておいてください。



クラスだより



ひなぎく組

絵本の言葉を真似したり、手遊びや季節の歌などを楽しんでいる子ども達。発表会に向けて楽しみながら音楽に触れています。生活面では身の回りのことも少しずつ自分でできることが増えてきているので、今月は衣服の着脱を先生と一緒に楽しみながらしていきたいです。また、寒さに負けないよう、体調管理に気を付けながら家庭との連携をしていきたいです。また、遊びでは少しずつ器用になってきている手指を使った遊びをしていきたいです。

うめ組

色や数字に興味を持ち、好きな色の風船やボールを集めたり、指を折りながら数を数えたりする姿が見られます。また、発表会の歌を可愛らしく歌ったり、踊ったりする姿も見られます。今月は、興味に沿って、色や数字を知ることができるよう、絵本や歌を活用していきたいです。生活面では、これから感染症が増々流行してくるため、手洗いを徹底していき、元気に過ごしていきたいです。

ばら組

生活面では、靴下や靴の脱ぎ履きや帽子をかぶろうとするなど、自分のことを自分でしようとする姿が見られます。また、様々な言葉や歌を覚え、友達や先生と話したり歌ったりして楽しむ姿も見られます。今月は寒さに負けず、戸外遊びで楽しく体を動かしたり、室内で指先を使った遊びを楽しんだりしていきたいです。生活面では、スモックの着脱やボタンの付け外しなど身の回りの事も少しずつ自分でできるよう、様々な事に挑戦していきたいです。また、発表会に向けて歌や表現遊びも楽しんでいきたいと思っています。

もも組

発表会に向けて、セリフを覚えて友達と息を合わせて言ったり、歌を大きな声で歌ったりする姿が見られました。また、楽器にも初めて挑戦し、先生の真似をしながら鳴らすことを楽しんでいます。生活面では、身支度を自ら進んでしたり、トイレへ積極的に進もうとしたりと、成長がたくさん見られました。今月は体調管理をしっかりしながら寒さに負けず過ごしていきたいです。

さくら組

発表会に向けての劇遊びでは自分の役を覚えたり、大きな声で歌を歌ったりと楽しんでいます。友達と会話しながら遊んだり、玩具の貸し借りをしようとしていたりして自分の周りの友達と関わろうとしています。また、生活面では、鼻水を自分のティッシュで拭いたり、丁寧に手洗いをしてハンカチで拭いたり、出来ることが増え様々な面での成長が見られます。今月は、寒さに負けず、元気に過ごしていきたいです。

すみれ組

発表会に向けて劇遊びをしたり、曲に合わせて楽器を鳴らして遊んだり、楽しむ姿が見られます。劇遊びでは、同じ役の友達と踊りやセリフを楽しみながら、張り切って取り組んでいます。今月は、自主性が持てるよう、当番活動を少しずつ取り入れていきたいと思っています。また、寒さに負けず、園庭でルールのある集団遊びを通してたくさん体を動かしていきたいです。

ひまわり組

大好きな外遊びを楽しみながら、発表会の練習も頑張っています。外へ出ると、走るなどして体を動かしています。また、練習では、大好きな歌の歌詞をすぐに覚えたり、オペレッタの自分の役以外の歌も歌ったりしています。今月は、発表会当日に向けて、みんなで力を合わせて練習をしていこうと思います。また、少しずつ寒くなっていきますが、外遊びをしたり、室内で一人一人が集中して遊び込める活動を取り入れていきたいです。

あじさい組

発表会に向けての表現遊びを通して、大勢の前で自信を持って表現できるようになりました。また、園外散歩を通して秋の自然に触れることを楽しんだり体力作りをしたりしてきました。今月は、寒い中でも戸外・室内共にしっかりと体を動かし、引き続き体力作りに取り組んでいきたいです。また、年末年始の社会事象に興味・関心を高め、保育室の掃除を丁寧に行ったり、こま回しやけん玉、カルタなどの伝承遊びをしたりして過ごしていきたいです。